



La Abogacía Española impone a Enrique Sanz la Gran Cruz al Mérito en el Servicio

El ex-decano del Colegio de Abogados de Valladolid recibirá la distinción durante el acto de Jura de 32 nuevos letrados que se celebra el jueves

El abogado vallisoletano Enrique Sanz Fernández-Lomana, que fuera decano del Colegio de Abogados de Valladolid entre los años 2000 y 2008, actualmente consejero del CGAE (Consejo General de la Abogacía Española) recibe el jueves, precisamente de esta institución, la Gran Cruz al Mérito en el Servicio a la Abogacía, por su importante aportación al mundo de la abogacía y jurídico así como por su impecable trayectoria profesional.

Enrique Sanz, nacido en Valladolid, ciudad donde cursó sus estudios en Derecho, se colegió en 1977 para iniciar una carrera profesional cuajada de éxitos. Profesor en la Escuela de Práctica Jurídica de Valladolid, académico de la Real Academia de la Legislación y Jurisprudencia, miembro del Consejo Regional de Colegios de Abogados de Castilla y León, así como de la Junta de Gobierno de la Mutualidad General de la Abogacía desde 2006, Enrique Sanz ha sido, además, vicepresidente del Consejo General de la Abogacía Española y presidente de la Comisión para la elaboración de un nuevo Estatuto General de la Abogacía entre los años 2007 y 2008. Actualmente, es consejero electo (seleccionado entre abogados de reconocido prestigio) de la máxima institución de la Abogacía Española, desde febrero de 2009.

Al acto de imposición de la Gran Cruz está prevista la asistencia, por parte del CGAE, de una de sus vicepresidentas, la ex decana del Colegio de Abogados de Cantabria, Victoria Ortega, y el vicesecretario del Consejo, Jesús López-Arenas, además del presidente del Consejo de Colegios de Castilla y León, Fernando García Delgado, y ocho decanos de la Comunidad Autónoma.

El mundo judicial estará, asimismo, ampliamente representado, con la presencia del presidente del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León, José Luis Concepción, el Magistrado del Tribunal Constitucional, Eugenio Gay,



el delegado del Consejo General del Poder Judicial, Antonio Fonseca, la fiscal jefe de Valladolid, Esther Pérez, y el juez decano, Ignacio Segoviano.

En el mismo acto, que se celebrará en el Colegio de Abogados de Valladolid a partir de las 19:30, jurarán o prometerán como nuevos letrados 32 nuevos colegiados, cuyo padrino de promoción será el secretario del Consejo Regional de la Abogacía de Castilla y León, Antonio García-Quintana.

*Se adjunta relación de jurandos:



Doña Miriam López Cabrero
Doña Alexandra Oliveira Messias
Don Gustavo Prieto Otero
Don Héctor Miguel Sacristán
Don César Villaizán García
Doña Yolanda Garrido Duque
Doña Laura Puras Martínez
Doña Beatriz Obispo de la Torre
Doña Rebeca Martín Cuadrado
Doña María Isabel Rodríguez Navarro
Doña Tania Gañan Herrero
Doña Ana Isabel de Juan Bustamante
Doña Ana Isabel Arranz Martín
Doña Raquel Cebrián Blázquez
Don Antonio Pérez González
Don Ricardo Segura Notario
Doña Judith Sobrino González
Doña María Soraya Asensio Nalda
Doña Lidia Castro Toribio
Doña María Elena de la Mano de Ulibarri
Don Juan A. Martínez Gil
Doña Virginia Herrero Pérez
Don Antonio Olmedo Delicado
Don Kilian Martín González
Doña Sheila Abril Morchón
Doña Beatriz de Lara Ávila
Doña Irene Molina González
Doña Ester Marcos Fernández
Doña Marina Aparicio Martín
Doña Margarita Villaescusa Mendo
Doña Sara García Corraliza
Doña Consuelo Natividad Rodríguez Marcos